



Révéle aux yeux du monde lors du dernier scrutin présidentiel, Wilfried Claude? Ekanga est un jeune anlyste politique camerounais qui a considérablement renforcé sa popularité par ses interventions dans les médias et ses publications sur les réseaux sociaux. Mais son engagement, dit-il, ne date pas d'aujourd'hui, Il prend d'ailleurs soin de le faire savoir à travers une vidéo qui date de 2016

Ci-dessous l'intégralité de son intervention

PEUPLE MALADE JUSQU'AUX OS

Un Italien parle du francCFA et c'est là que vous vous réveillez du coma cérébral. Ça fait des années que nous menons ce combat, et ça ne vous intéressait pas de nous soutenir.

Il faut toujours que le Blanc, votre bourreau, soit encore votre sauveur

Cette vidéo (Africa 24, Paris) date de 2016. Il y a des illuminés qui disent ici que la campagne m'a rendu célèbre. Désolé pour vous, mais un combat n'est pas une recherche de fans. C'est une conviction.

Avant de m'impliquer activement dans la politique camerounaise, j'ai toujours défendu les

intérêts de mon pays à l'extérieur où je me trouve. C'est à cela que doit servir une diaspora.

Alors, que tous les apprentis révolutionnaires cessent de m'écrire pour nous dire d'abandonner la marche du 26 et de « passer à autre chose ».

Le combat est sur tous les fronts et vous ne nous dictez pas la liste des priorités. Que celui que ça n'intéresse pas se mêle de ses affaires et ne vienne pas nous gêner.

Ce soir à 18: 30, nous avons un Direct-Live sur mon mur « Wilfried Claude ». Je bloquerai instantanément. Car le temps est court et il est précieux
